



# ひすい

系魚川市立ひすいの里総合学校

学校だより 5月号 (No. 3)

令和4年5月27日発行



## 自然を満喫 春の遠足



【小学部】美山公園



【中学部】弁天岩、マリンドリーム能生

5月2日(水)、小学部は美山公園へ、中学部は弁天岩、マリンドリーム能生へ遠足に行ってきました。当日は天候に恵まれ、小学部は屋外でお弁当を食べたり、公園の遊具で遊んだりしました。中学部も爽やかな潮風を感じながら、海沿いの道を歩いたり、砂浜を歩いたり、どちらの学部も春の自然を満喫してきました。保護者の皆様には、遠足の準備やお弁当の用意などご協力いただき、ありがとうございました。



## 大きく育て ● おいしく育て



【小学部】生活単元学習

小学部は「ひすい食彩館」に出かけ、それぞれが育てたい野菜の苗を自分で選んで購入しました。学校に戻ってからは、おいしい野菜がたくさん採れることを願いながら、植木鉢に土を加えて植え付けました。



【中学部】作業学習

中学部の作業学習のひとつに畑作業があります。肥料を入れて耕す土作りから畝作り、種蒔きと、まさしく「作業」の連続です。

写真は指示されたところに正確に人参の種を蒔いている様子です。



# 運動会練習始まる!



ひすいの里総合学校

## 10周年記念運動会



10周年記念運動会

期日：6月11日(土)  
時間：9時から12時まで  
場所：糸魚川小学校講堂

ひすいの里総合学校の10周年記念運動会を、6月11日(土)に開催します。そのためのオリエンテーションが5月12日に行われました。今年は、新型コロナウイルス感染症対策として密集を避けるために、小学部、中学部に分かれてオリエンテーションを行いました。



【小学部】オリエンテーション



【中学部】オリエンテーション

赤・白の組み分けや団長の紹介、スローガンの発表などを聞き、運動会へのやる気と期待が膨らんでいるようでした。

10周年記念運動会のスローガンは次のとおりです。

なかまとはげましあって  
つくろう! さいこうの  
うんどうかい!!   
ひすい10さいおめでとう



スローガンを決める話合いの様子

まだまだ、新型コロナウイルス感染症への心配が続いており、残念ながらご来場いただく人数の制限はありますが、日頃の学習の成果を発揮し、すべての子ども達が輝ける運動会となりますよう、ご支援・ご協力をお願いいたします。

**訃報** 当校学校運営協議員の横田靖彦様が5月16日に病気のためご逝去されました。横田様のこれまでのご協力に感謝し、謹んでご冥福をお祈りいたします。